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       Aux Présidents des sections USKA 
 
 
 
Candidature en team pour le comité USKA 
 
 
Chers Présidents de sections, 
 
Depuis la dernière Assemblée des Délégués de 2007, autour et dans le comité de 
l'USKA circulent de considérables turbulences. L'AD a critiqué les comptes et budgets et 
demandé des corrections. Pour conséquence, 2 membres du comité ont donné leur 
congé immédiat pour l'un et pour la fin de la période pour l'autre. Les postes disponibles 
ont été publiés dans l'Oldman. 
  
J'ai été interrogé et motivé de divers côtés pour me mettre à disposition pour la 
Présidence de l'USKA. Après 40 années d'activités professionnelles, je me suis mis en 
retraite et aurait bien voulu avant toute chose profiter de me re-consacrer à mes divers 
hobbys et ne pas reprendre de responsabilités. Ce désir est devenu utopique de 
plusieurs points de vue. J'ai accepté 2 mandats sur demande de mon ancienne activité 
comme consultant indépendant et je me suis mis à la disposition comme candidat à la 
Présidence de l'USKA; ce dernier toutefois lié à une condition, que le comité soit 
renouvelé au complet. Pourquoi cette condition ? 
  
Le climat régnant entre le comité, les sections et les membres s'est de plus en plus 
détérioré. L'augmentation discrète des dédommagements, "salaires" et la contrepartie 
travail estimée par beaucoup de membres comme insuffisant à fait déborder le vase. Le 
comité peut faire ce qu'il veut aujourd'hui, il sera critiqué. Justifié ou non n'est ici pas la 
question, le résultat est la, la confiance a été perdue et de ce fait l'efficacité n'est plus là. 
Impossible pour lui de s'en sortir tout seul de cette mélasse. Même un nouveau 
président ne pourra que difficilement et avec beaucoup de travail corriger la situation 
qu'à petits pats, car on retombera toujours dans le passé. Le dénouement de la situation 
ne peut dès lors que se faire en mettant sur pied un nouveau comité pour favoriser un 
bon départ. 
 
J'ai cherché avec plusieurs collègues de mettre sur pied un Team de candidats, prêts à 
s'engager ensemble dans une situation difficile, avec tous les risques et conséquences 
qui en découlent et ceci juste avant l'Euro08. Aucun membre de l'USKA c'est annoncé 
volontairement en sachant qu'il y aurait beaucoup de travail et avec la garantie de ne 



recevoir aucun remerciement. Mais malgré tout, nous avons trouvé quelques engagés 
pour cette idée et il est étonnant avec quelle vitesse nous avons pu définir en commun 
des objectifs clairs et une démarche de travail. Nous avons donc en team, René Hueter, 
HB9ATX, Renato Schlittler, HB9BXQ, Marc Torti, HB9DVD et moi même présenté notre 
candidature pour le comité de l'USKA. Nous avons toujours désiré garder le caissier 
actuel, Andreas Thiemann dans notre team. Chaque candidat de ce team à présenté sa 
candidature seul, mais chaque fois avec la condition que tout le nouveau team à se 
présenté soit élu afin d'assurer un nouveau départ à l'USKA.  
 
Comme seul candidat président j'ai été élu tacitement, mais avec le devoir de retirer ma 
condition et d'accepter sans aucune condition le vote. Juridiquement ceci est correct, 
mais dans notre réalité malheureusement pas adéquat. En team nous avons décidé de 
rester sur cette position avec condition, et j'ai personnellement contacté les membres du 
comité touché par notre condition pour les orienter de notre raison. Les réactions ont été 
différemment perçues. Alors que Georges Strub, HB9DUH montrait de la 
compréhension pour notre idée, se proposait de laisser son poste à disposition du 
nouveau comité et en même temps se mettait à disposition comme collaborateur si 
besoin, Pirmin Kühne, HB9DTE considérait notre proposition comme une provocation et 
a tout de suite réagit en désirant un vote combatif. En résultat, avant même que nous 
ayons eu la possibilité de nous présenter comme team dans l'Oldman et également 
avant que quelconque président de section ne soit informé, une mobilisation contre 
nous se mettait en marche. Cette manière de faire ne peut être que difficilement 
acceptée par nous. Nous avons donc décidé que notre Team retirait immédiatement sa 
candidature avec la raison que nous sommes prêts à remettre l'USKA sur le droit 
chemin, mais en aucun cas de nous laisser emporter par des polémiques et autres 
combats, ceci avant même d'avoir pu commencer notre travail. 
 
Les postes vacants doivent donc à nouveau être publiés. Si des sections et membres 
estiment ne pas être contents avec les prestations fournies par le comité actuel, sa 
manière de faire, il vous faudra proposer pour l'Assemblée des Délégués 2008 un 
renouvellement complet du comité. Avec la seule élection d'un nouveau Président, il ne 
sera pas possible de nettoyer définitivement les problèmes actuels, le déroulement de 
notre candidature l'a une fois de plus clairement démontré et le soutien de bien des 
membres nous l'a prouvé.  
 
 
Avec nos meilleures salutations et 73 de la part du team présenté. 
 
HB9RSO, Claude Georges 


